



Fraktion in der  
Bezirksvertretung **Elberfeld-West**

Frau  
Bezirksbürgermeisterin  
Ingelore Ockel  
z.H. Frau Limberg  
Marktstr. 21  
42369 Wuppertal

Es informiert Sie Kordula Pfaller  
Anschrift Roonstr. 28  
42115 Wuppertal  
Telefon (0202) 312129  
E-Mail kordula.pfaller@grüne-  
wuppertal.de  
Datum 25.10.2016

---

Zur Sitzung am  
**02.11.2016**

Gremium  
**Bezirksvertretung Elberfeld-West**

---

**Antrag: Einrichtung einer Spielstraße im Bereich des Jugendtreffs-  
Kindertagesstätte-Sportplatz im Quartier Arrenberg (Arrenberger Straße)**

Sehr geehrte Frau Ockel,

die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Elberfeld-West stellt folgenden Antrag:

1. Die Bezirksvertretung setzt sich dafür ein, dass der Bereich Jugendtreff/Kita/Sportplatz an der Arrenberger Str. im eng bebauten Quartier Arrenberg zur Spielstraße umgestaltet wird.
2. Die Bezirksvertretung fordert die Verwaltung auf, bis zum Frühjahr 2017 ein Spielstraßen-Konzept vorzulegen, dass die Interessen von beteiligten Kinder (der Grundschule Königshöher Weg ,Kita, Kinder-und Jugendtreff) miteinbezieht.

**Begründung:**

Viele Kommunen in NRW haben bereits angefangen, sichere Spiel- und Bewegungsräume für ihre Kinder zu schaffen und zurückzuerobern. Denn verschiedene Studien zeigen: Kinder, die sich draußen frei bewegen und ihre Wege alleine zurücklegen können, sind gesund, selbstbewußt und sozial kompetent.

Der Arbeitskreis Verkehrssicherheit des Landes NRW verstärkt sein Engagement seit 2014 mit der Kampagne „Mehr Freiraum für Kinder. Ein Gewinn für alle!“ Ziel der Kampagne ist es, Kommunen bei dem Thema darin zu unterstützen, dass Kinderinteressen bei allen Planungsmaßnahmen im öffentlichen Raum berücksichtigt werden. Die Stadt Wuppertal ist aktuell nicht Partnerkommune der Kampagne. Dabei gab es Mittel vom Land NRW und Beratung und Unterstützung durch das Dortmunder Planungsbüro STADTKINDER.

Die Verkehrssicherheit, der Lebensraum und die Lebensqualität für Fußgängerinnen und Fußgänger im Stadtteil Elberfeld West, insbesondere für Kinder, muss dringend verbessert werden.

Daher ist es notwendig, Maßnahmen zu ergreifen, die dafür sorgen, dass zu Fuß gehen für alle Bürgerinnen und Bürger attraktiver und für Kinder zudem sicherer wird.

Mit freundlichen Grüßen

Kordula Pfaller  
Sprecherin der Fraktion Bündnis90/Die Grünen  
in der BV Elberfeld-West